



Veranstaltungsinitiator Exler spricht zu den Besuchern

Internationales Symposium an der FH Kufstein

Denkanstöße und Impulse

Kürzlich fand das Internationale Symposium Restrukturierung des Instituts für Grenzüberschreitende Restrukturierung an der Fachhochschule Kufstein statt.

Mit gut 400 Teilnehmenden war die jährliche Veranstaltung vollständig ausgebucht. Sie hat sich über die Jahre zu einem wertgeschätzten Impuls-

geber für Führungskräfte, Unternehmer sowie Vertreter aus Insolvenzverwaltung, Unternehmensberatung, Interim Management und Kreditinstitute entwickelt.

Immer wieder gelingt es dem Veranstaltungsinitiator, Professor Exler, faszinierende Vortragende beim Symposium zu präsentieren.